

## Pengamanan MotoGP Mandalika Hingga Kunjungan Presiden RI Lancar Tanpa Hambatan

Syafruddin Adi - NTB.JARNAS.CO.ID

Sep 29, 2024 - 22:11



Lombok Tengah NTB – Gelaran MotoGP Mandalika 2024 yang diselenggarakan 27-29 September berjalan sukses, berlangsung tanpa hambatan berarti berkat pengamanan yang diterapkan TNI-POLRI dengan instansi terkait berjalan sinergis. Begitu pula Pam VVIP Kunjungan kerja Presiden Republik Indonesia, Ir. H. Joko Widodo, yang sekaligus menutup rangkaian MotoGP di Sirkuit

Mandalika, berjalan lancar.

Sinergi TNI, Polri dan berbagai pihak terkait terbukti efektif dalam menciptakan suasana yang kondusif, baik di dalam area sirkuit maupun di kawasan sekitarnya, memastikan keamanan dan kenyamanan seluruh peserta dan penonton selama berlangsungnya MotoGP Mandalika 2024.

Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han., selaku Komandan Satuan Tugas Pengamanan Wilayah VVIP (Dansatgas Pamwil VVIP), memastikan semua personel bekerja maksimal. Pengamanan yang diterapkan sejak kedatangan hingga kepulangan Presiden berjalan sesuai rencana tanpa ada gangguan yang berarti. "Kami sangat puas dengan hasil kerja seluruh personil pengamanan. Semua pihak saling bahu-membahu demi kelancaran acara ini," ujar Brigjen Agus.

Para penonton, baik dari dalam maupun luar negeri, menikmati balapan dengan nyaman. Berkat pengamanan yang terencana, mereka bisa fokus menikmati setiap aksi para pembalap. Mulai dari grandstand hingga tribun VIP, suasana aman dan terkendali membuat acara berlangsung sangat tertib. "Sirkuit Mandalika memberikan pengalaman yang luar biasa, tak hanya dari segi balapan, tetapi juga dari segi kenyamanan penonton," ungkap salah satu pengunjung.

Tidak hanya pengamanan VVIP yang mencuri perhatian, tetapi juga keberhasilan Indonesia dalam menyelenggarakan event balap internasional ini. Dengan partisipasi ribuan penonton, acara ini menjadi sorotan dunia. Keberhasilan Mandalika menjadi tuan rumah MotoGP tahun ini membuktikan kesiapan NTB dalam menggelar event global dengan standar internasional.

Presiden Joko Widodo pun tak luput memberikan apresiasi kepada semua pihak yang terlibat. Presiden menegaskan bahwa kolaborasi semua pihak sangat penting dalam mendukung suksesnya acara ini. "Ini adalah kemenangan kita semua, dan saya harap MotoGP Mandalika bisa terus menjadi agenda tahunan yang membanggakan Indonesia," kata Presiden Jokowi.

Tak hanya balapan yang sukses, ekonomi lokal pun ikut merasakan dampaknya. Hotel-hotel penuh, UMKM setempat meraup keuntungan dan transportasi berjalan lancar. Semua elemen masyarakat berkontribusi dalam menyambut ribuan pengunjung dengan tangan terbuka, menciptakan suasana yang hangat dan penuh kebersamaan.

Dengan berakhirnya MotoGP Mandalika 2024, semua pihak bisa menarik napas lega. Pengamanan berhasil, balapan sukses, dan senyum puas terlihat di wajah semua orang. MotoGP Mandalika tahun ini menjadi bukti nyata bahwa Indonesia mampu menggelar event internasional dengan standar tinggi, membuat semua orang pulang dengan kenangan indah. (Adb)